
Compte rendu  de la réunion Référents de quartier du 8 mars 2024 

 

 

 

Présents:  Catherine Veyssy 

Franc Dmbarthoumieux 

Jpierre Brugères 

Martine Lagarrigue 

Monique Testut 

Julien Daugy 

 

Intervention de Catherine Veyssy 

 

1 suite à la réunion du 26 janvier2024 : 

- Pedibus scolaire actuellement 22 enfts l’utilisent. Action certainement renouvelée pour sept 24 

pour éviter trop de véhicules stationnant sur le parking de la roseraie. 

Tous les parents ont été informé par un courrier dans les cartables. 

- éclairage du boulodrome bientôt fonctionnel (reste le branchement sur l horloge) 

- dépôt de bouteille Avenue de Moutille ouvert. 

- haie à l’entrée du bois de Desfonseau faite , suite aux tempêtes et pluie beaucoup de dégâts dans 

le bois 

- Poubelle à l’arrêt de bus des Pin Franc : pour le moment pas prévu car pas de déchets par terre à 

voir si besoin . 

- Chêne mort Allée du Pin Franc :abattage prèvu. 

 

 

2 Budget investissement : 2 grands axes : 

- remplacement de l’éclairage public par des LED travaux prévus sur 3ans dépendent du 

SDEEG(syndicat départemental énergie électricité gironde ) 

1er tranche : avenue de BX, allée du stade,avenue Bois du Moulin et Moutille. 

Côut environ 90M euros 

Début de travaux pas encore fixé . 

- végétalisation de la cour de l’école environ 200M euros . 

Les travaux au niveau de l’école seront finis fin mai. 

 

 

3 Budget participatif: 2 projets ont étés retenus en 2023 

-composteurs publics 

-agrès à la plaine des sports. 

4 CAB 

Un comptage du nombre de véhicules circulant dans et autour du bourg va être réalisé par une 

association de Langoiran ( av des Chênes, Roseraie,av de la République et av de Moutille)si 

possible au mois de juin2024 . 

Coût de l’opération 340 Euros . 

Une réunion est prévue avec les élus et les commerçants ceux ci étant directement concernés . 

 

 

Retour des Référents de quartiers 

 

Secteur 2 : Monique Testut 



- existence de plusieurs trous dans des trottoirs : devant le clos du Cheval Blanc et avenue du bois 

des filles , trottoirs avenue de BX . 

- traitement des chenilles avenue des Chêne en cours . 

- chemin allant du bourg jusqu’à l’avenue du bois des Filles besoin de empierrer . 

- démoustication et dératisation rien de prévu par la municipalité ni par le département. 

 

 

Secteur 5 : Martine Lagarrigue 

 

- borne à incendie remise en état . 

- branches d’arbres dangereuses suite aux intempéries. 

- nettoyage du fossé chemin de Mandin effectué par les employés municipaux ainsi que le 

remplacement d’un lampadaire. 

 

 

 

 

Secteur 1: julien Daugy 

 

- problème de nuisance de voisinage (bruit voitures, motos cross,agression verbale..) provoqué par 

les locataires de la maison située à côté de l’entreprise Chaud froid . 

J P ierre Brugeres a rencontré le propriétaire afin de remédier à cette situation. 

 

 

 

 


